

ABSTRAK

Ermayanti.2017. *Hubungan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka terhadap Character Building Siswa Kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hamzah HS dan Muhajirah Hasanuddin.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana hubungan kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka terhadap Character Building Siswa Kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar. Sedangkan tujuan penelitian yang dilakukan yaitu untuk mengetahui hubungan kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka terhadap Character Building Siswa Kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar.

Hasil penelitian menunjukkan adanya hubungan kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka terhadap Character Building Siswa kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar. Hal tersebut terlihat dari perhitungan manual yang menggunakan rumus korelasi *product moment*, peneliti juga menggunakan bantuan program *SPSS 16.0 for windows* yang memperoleh nilai r adalah 0,629, selanjutnya dibandingkan dengan r_{tabel} yang tercantum pada tabel taraf signifikan 5% dan 1% maka dapat dilihat pada tabel nilai " r " *product moment* (lampiran), pada tabel taraf signifikan 5% = 0,367, dan 1% = 0,470. Sedangkan, nilai r_{hitung} adalah

0,629, berdasarkan ketentuan jika nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ maka diterima, sedangkan jika nilai $r_{hitung} < r_{tabel}$ maka ditolak. Dari hasil tampak bahwa nilai r_{hitung} lebih besar dari nilai r_{tabel} atau dapat digambarkan pada taraf signifikan 5% ($0,629 > 0,367$) dan pada taraf signifikan 1% ($0,629 > 0,470$). Hal ini membuktikan bahwa nilai analisis data lebih besar dari pada nilai r_{tabel} , maka hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima dan adanya hubungan kegiatan ekstrakurikuler Pramuka terhadap *Character Building* Siswa kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar. Selanjutnya untuk melihat interprestasi terhadap angka indeks korelasi *product moment* secara sederhana dapat dilihat pada tabel 4.7 yang beradaptasi koefisien korelasi antara 0,60–0,799 dengan interpretasi yang dihasilkan termasuk dalam kategori kuat hubungan kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka terhadap *Character Building* Siswa kelas V.A SD Negeri Panaikang III Makassar

Kata Kunci: Hubungan kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka,
Character Building